

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis kompetensi kinerja guru ipa terpadu pasca sertifikasi di SMP Negeri 1 Beringin Kabupaten Deliserdang Tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Drs. Puji Prastowo M. Si sebagai dosen pembimbing akademik sekaligus penguji yang telah banyak memberi bimbingan dan saran sejak awal kuliah sampai akhir. Bapak Drs. H. Tri Harsono, M. Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan M. Pd dan Bapak Drs. Lazuardi M. Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Dan seluruh dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Ibu guru SMP Negeri 1 Beringin dan SMP Negeri 1 Bangun Purba Kabupaten Deli Serdang yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ayah, Ibu, dan sanak keluarga yang sudah berdo'a dan memberi dorongan dan dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada Marta Aditiya Tinambunan, Sri Minarti Lubis, dan Widya Kurniasih yang telah memberikan banyak masukan dan dukungan selama proses perkuliahan, dan serta Khairunnisya Daulay sesama teman satu PS, dan seluruh teman-teman di kelas Bio Dik B 2009 yang tidak bisa saya tuliskan satu persatu dan buat sahabat-

sahabat di BIOTA. Tanpa dorongan semangat dan partisipasi yang luar biasa dari kalian semua tentu saya tidak dapat menyelesaikan skripsi ini

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan

Medan, Juni 2013

Penulis,

Fitriana Siregar

THE
Character Building
UNIVERSITY